

*LEY 155/1963, de 2 de diciembre, por la que se establece la forma y condiciones en que podrá ser modificado el ámbito de aplicación de las leyes fiscales españolas, en cuanto se refieren a actos realizados por extranjeros y a los rendimientos, utilidades, bienes y valores que aquellos perciban o les pertenezcan.*

El Decreto-ley de veintinueve de febrero de mil novecientos cuarenta y siete, al reconocer la necesidad de contar con un sistema ágil para aplicar la Ley fiscal a las condiciones especiales en que se desarrollan las relaciones internacionales, habilitó un procedimiento excepcional para la adopción de las medidas necesarias en tales casos. A ello obedeció la creación de la Comisión Interministerial de Política Fiscal Internacional.

A partir de entonces, las relaciones internacionales de nuestro país se han intensificado, y en especial las económicas, adquiriendo nuevas perspectivas, por lo que parece conveniente perfeccionar las disposiciones entonces tomadas, adaptando las funciones de la citada Comisión a las circunstancias actuales y su composición a la presente estructura de la organización administrativa.

En su virtud, y de conformidad con la propuesta elaborada por las Cortes Españolas,

#### DISPONGO:

Artículo primero.—El ámbito de aplicación de las Leyes fiscales españolas, en cuanto se refieren a los actos realizados por extranjeros, a los rendimientos o utilidades por éstos percibidos, o a los bienes y valores que les pertenezcan, podrá ser modificado por Decreto en las condiciones que se establecen en la presente Ley.

Para ello será necesario que la modificación resulte justificada por alguna de las siguientes causas:

- Por requerirlo la aplicación de Acuerdos internacionales celebrados por nuestro país o a los que España se haya adherido.
- Por resultar procedente de la aplicación del principio de reciprocidad internacional.

Artículo segundo.—Las propuestas para las modificaciones a que se refiere el artículo anterior serán formuladas por la Comisión de Política Fiscal Internacional y sometidas por el Ministro de Hacienda a la resolución del Consejo de Ministros.

Artículo tercero.—La Comisión de Política Fiscal Internacional quedará integrada por el Subsecretario de Hacienda, como Presidente; por dos Directores generales de cada uno de los Ministerios de Asuntos Exteriores y de Hacienda, y por el Secretario general técnico de este último Departamento, que actuará como Secretario. La composición de esta Comisión podrá ser alterada por disposición acordada en Consejo de Ministros.

Artículo cuarto.—Por el Ministerio de Hacienda se dictarán las disposiciones y adoptarán las medidas necesarias para la debida aplicación de la presente Ley.

Artículo quinto.—Queda derogado el Decreto-ley de veintinueve de febrero de mil novecientos cuarenta y siete y cuantas disposiciones se opongan a lo prevenido en la presente Ley.

Dada en el Palacio de El Pardo a dos de diciembre de mil novecientos sesenta y tres.

FRANCISCO FRANCO

*LEY 156/1963, de 2 de diciembre, sobre modificación de retribuciones del personal del Cuerpo de Magistrados de Trabajo*

La Magistratura de Trabajo, conforme a lo dispuesto en los artículos segundo y tercero de su Ley orgánica de diecisiete de octubre de mil novecientos cuarenta, se halla vinculada al Ministerio de Trabajo, en cuyo presupuesto está dotado su personal que forma en un escalafón único el Cuerpo de Magistrados de Trabajo integrado previo concurso, por funcionarios de la Administración de Justicia, pertenecientes a la carrera judicial que, conforme a lo establecido en los artículos primero y segundo de la Ley de treinta de julio de mil novecientos cincuenta y nueve, han de percibir idénticos sueldos y gratificaciones presupuestarias que los correspondientes a las categorías de la carrera judicial a que se asimilan.

Elevado a las Cortes Españolas, en virtud de acuerdo del Consejo de Ministros, un proyecto de Ley sobre modificación de retribuciones de los funcionarios judiciales y del Cuerpo Técnico de Letrados del Ministerio de Justicia, es procedente aplicar a los Magistrados de Trabajo, en cumplimiento de los

preceptos legales que se han citado, idénticas normas de revisión de sus actuales retribuciones con los mismos fundamentos que los determinados en el preámbulo de aquel proyecto de Ley, sin perjuicio de que en trámite de aprobación el referente a las retribuciones de los funcionarios públicos, a su régimen deberá acomodarse, en su día, el sistema de remuneración que ahora se establece.

La integración en el Tesoro de las tasas que perciben los Magistrados de Trabajo compensará, en parte, el mayor gasto, y así la remuneración de los funcionarios afectados por la Ley quedará, en definitiva, determinada con carácter exclusivamente presupuestario.

La implantación de las mejoras y la integración en Presupuesto de las tasas de los Magistrados de Trabajo se llevará a cabo en tres periodos y por terceras partes, a fin de evitar una excesiva elevación del gasto público.

En su virtud, y de conformidad con la propuesta elaborada por las Cortes Españolas,

#### DISPONGO:

Artículo primero.—A partir de uno de julio de mil novecientos sesenta y tres y en los plazos y con las modalidades que se indican en el artículo tercero de esta Ley, las tasas que perciben los Magistrados de Trabajo y a las que se refiere el artículo catorce de la Ley de veintidós de diciembre de mil novecientos cuarenta y nueve y el Decreto dos mil treinta y cinco, de doce de noviembre de mil novecientos cincuenta y nueve, se percibirán por el Tesoro público y quedará su ingreso integrado en el Presupuesto General del Estado.

Artículo segundo.—Por los Ministerios de Hacienda y de Trabajo, conjuntamente, se modificarán y mejorarán las gratificaciones que, además del sueldo presupuestario, perciben los Magistrados de Trabajo comprendidos en el artículo sexto del Decreto a que se refiere el artículo anterior. La suma de todos sus emolumentos será, en todo caso, igual a la que corresponda a la categoría respectiva que en el Escalafón de las carreras Judicial o Fiscal ostenten, dentro de los límites y de acuerdo con las directrices aprobadas por el Gobierno para los funcionarios de estas carreras.

Artículo tercero.—Las modificaciones y mejoras a que hace referencia el artículo segundo de esta Ley se harán efectivas por terceras partes, que se devengarán a partir de uno de julio del presente año, en uno de enero de mil novecientos sesenta y cuatro y en uno de enero de mil novecientos sesenta y cinco. En los mismos plazos y condiciones se irán integrando las tasas a que se refiere el artículo primero en el Presupuesto del Estado.

#### DISPOSICION FINAL

La presente Ley entrará en vigor en uno de julio de mil novecientos sesenta y tres. Se faculta a los Ministros de Hacienda y de Trabajo para dictar las disposiciones que sean necesarias para su aplicación.

Por el Ministerio de Hacienda se habilitará un crédito extraordinario de tres millones seiscientos cincuenta y cinco mil trescientas tres pesetas, para la efectividad de las mejoras que han de realizarse en el primer plazo a que se refiere el artículo tercero de esta Ley.

Dada en el Palacio de El Pardo a dos de diciembre de mil novecientos sesenta y tres.

FRANCISCO FRANCO

*LEY 157/1963, de 2 de diciembre, sobre modificación del apartado b) del artículo 58 de la Ley de Ordenación Universitaria de 29 de julio de 1943.*

La Ley de Ordenación Universitaria, de veintinueve de julio de mil novecientos cuarenta y tres, al regular en el apartado b) del artículo cincuenta y ocho la constitución de los Tribunales de oposiciones a cátedras universitarias, establece que el Presidente deberá pertenecer al Consejo Superior de Investigaciones Científicas, al Consejo Nacional de Educación o Reales Academias.

El sentido de esta condición, inspirado, sin duda, por el deseo de sumar a la autoridad científica de los Catedráticos y Especialistas de la disciplina de que se trate otras formas de autoridad académica, admite y aconseja que se establezca la posibilidad de llevar a la presidencia de los Tribunales a quienes, desempeñando o habiendo desempeñado el cargo de Rector, es evidente que están investidos de la autoridad universitaria que requiere el ejercicio de la función de Presidente de Tribunales a oposiciones a cátedras de Universidad.